

Reconoce Sagarpa deficiencia en créditos (El Reforma 27/01/10)

Reconoce Sagarpa deficiencia en créditos (El Reforma 27/01/10)El subsecretario de Agronegocios, Pedro Adalberto González, admitió que la necesidad está en zonas donde la banca no ha penetrado Verónica Martínez Ciudad de México (27 enero 2010).- La dirección de financiamiento al campo no ha sido la correcta porque se beneficia a los que tienen capacidad de pago, cuando la necesidad es de la población marginada, afirmó Pedro Adalberto González, subsecretario de Agronegocios de la Secretaría de Agricultura. Al término de su participación en el Foro Agroalimentario Retos y Oportunidades del Mercado de Servicios Profesionales, González reconoció que la necesidad del crédito está en zonas donde la banca de desarrollo no ha penetrado. "Hay dos elementos que frenan la penetración del crédito: la educación financiera y una deficiencia en la dirección de la política pública del financiamiento a la necesidad de la población", dijo el funcionario. La banca de desarrollo debe redirigir la tendencia, comentó el subsecretario, a beneficiar a los productores que tienen capacidad de pago. "No sirve de mucho contar con un presupuesto creciente en cada ejercicio fiscal si no se tiene claridad en el impacto de la política agroalimentaria y en el desarrollo del sector, tampoco impactan miles de esfuerzos del Gobierno sin una estrategia clara, que evite duplicidades o creación de más programas que buscan atender realidades aisladas", recalcó González. Esto se suma a que los servicios financieros rurales generan ahorros deficientes, baja penetración, financiamiento caro, lento y un marco regulatorio ambiguo.